
TÉMOIGNAGES
Jeudi 12 mai, 1960,
9 heures et demie du matin.

Le président: Bonjour, messieurs, nous sommes en nombre. D’après ce 
qu’on me dit, nous sommes privilégiés d’avoir quorum. Un certain nombre 
d’autres comités attendent encore la présence d’un premier membre.

Vous vous rappelez, messieurs, que nous étudions le crédit 242 visant l’ad
ministration centrale. Avant de poursuivre notre étude, nous devons déposer 
des réponses à des questions qui ont été posées. M. McGee a d’abord demandé 
un exemplaire d’une réclamation type de dépenses présentées par un inspecteur 
des aliments et drogues au cours du mois de mars. M. McGee étant absent, je 
déposerai ces documents comme faisant partie des témoignages et le secrétaire 
les fournira à quiconque désire les consulter.

La deuxième question posée demandait le dépôt d’un exemplaire d’une 
liste des instructeurs hygiénistes à l’emploi de ministères provinciaux, ainsi 
que leurs qualités. Ce document sera également déposé comme partie des 
témoignages.

Je devrais peut-être expliquer la réponse à une question que j’ai posée 
moi-même relativement aux brochures imprimées par le ministère. Le Comité 
se rappelle sans doute que j’ai demandé pourquoi seulement 70 exemplaires 
de la brochure Baby’s First Year avait été distribués au cours de l’année finan
cière 1958-1959. M. Monteith m’a donné l’explication désirée.

Cette brochure a d’abord été publiée à l’intention des services de santé des 
Indiens et du Nord au cours de l’année financière 1958-1959. Elle n’a été livrée 
aux fins de distribution qu’à la fin de mars 1959. Au cours de la période qui 
s’est écoulée entre sa livraison au ministère et la fin de l’année financière, seule
ment 70 exemplaires ont été distribués.

Au cours de l’année financière 1959-1960, 6,960 exemplaires de la brochure 
ont été distribués. Cette brochure commence donc à avoir un rayonnement im
portant et il se peut qu’elle devienne une sélection du club du livre du mois.

Messieurs, j’ai promis de donner la parole à M. Grafftey et, après lui, à 
tous les autres membres qui désirent poser des questions sur le sujet qu’il aura 
abordé.

M. Grafftey: Monsieur le président, je veux donner brièvement un exem
ple, avant de passer à la question relative au sujet que je veux traiter. J’en 
oublie le nom, mais le ministère, de concert avec l’Office national du film, est à 
préparer une pellicule sur les avantages d’avoir des directives pertinentes en 
matière d’alimentation. Permettez-moi d’affirmer que la pellicule est excellente.

Je désire également faire allusion à une brochure publiée par l’Aviation 
royale du Canada, brochure qui présente quelques exercices de culture physique 
et qui jouit d’une grande popularité. J’ignore si le ministère y a été pour quelque 
chose, mais je l’imagine. Il s’agit là d’une excellente publication distribuée lar
gement et jouissant d’une grande popularité auprès du public.

En guise de préface à ma question, monsieur le président, j’aimerais dire 
en quelques mots que selon des renseignements fondés sur les progrès accom
plis dans le domaine de la diététique, de la santé physique et des appareils 
mécaniques modernes, j’affirme en généralisant qu’un grand nombre de per
sonnes déplorent que comme nation nous ne sommes pas sains physiquement, 
surtout en ce qui concerne la jeunesse. En réalité, l’opinion générale voudrait
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